

12月の生活目標

学校をきれいにしよう！



12月の保健目標

教室の空気をいれかえよう



【しょうゆもの知り博士の出前授業】 10月30日(月) 3年担当 安藤ももこ教諭

日本醤油技術センターの方にお越しいただき、しょうゆのでき方について学びました。大豆・小麦・塩・麹菌からできていることを知りました。もろみ・絞られたもろみ・売られている醤油の味見をし、「全然味が違う！」と実感していました。もっと醤油が好きになったとつぶやいている子が多くいました。

【脱穀体験】 11月8日(水) 5年担当 岡本 比呂教諭

先月収穫した稲を脱穀機、千歯こき、こきはしの三種類の方法で脱穀しました。振り返りでは、千歯こきでの脱穀が楽しかったとの声が多く、実際に自分の手で脱穀することに楽しさを感じていました。また、藁は紐や蓆などに再利用されることを知り、大変驚いていました。今回、脱穀したお米は1月に精米された状態で届く予定です。自分たちの手で育てたお米をどのように調理するか、待ち遠しそうに話していました。

【連合音楽会】 11月14日(火) 音楽担当 桑子 友美教諭

5年生、とつてもがんばりました。一部の人だけのがんばりではありません。一人一人が自分なりに課題を見つけ、取り組むことができました。その努力が実り、本番は今までで一番カッコいい演奏でした。鳥肌が立ちました。杉の子・さくら学級も共に励み、助け合い、協力し合えた連合音楽会。きっと、子供たちにとつても心に残る経験になったのではないのでしょうか。来年度は音楽会です。さらなる成長を期待しています。

【サッカー大会】 11月18日(土) 監督 橋本 航汰教諭 志村 光太郎主幹教諭

今年度は、4年生チーム、杉の子・さくら学級チーム、5、6年生年チームの3チームが出場しました。今大会で優勝の喜びを味わったチーム、負けた悔しさを味わったチーム、それぞれスポーツにおいて大切な気持ちを実感することができたのではないかと思います。サッカーを経験したことがない児童の皆さんには今回の大会を通して、サッカーに限らず、これから何か新しいスポーツを始めるきっかけとなればよいと願っています。最後に、『1小7分!?!』の皆さん、優勝おめでとう!!

【展覧会がんばりました】 11月24日(金)・25日(土) 担当 小田 正道 主任教諭

2日間たくさんの方に御来場いただきありがとうございました。「感じよう みんなの思い 個性あふれる きせきの一作」のローガンのもと、児童は作品制作を頑張りました。同じことをしなければならぬ学校生活ですが、「みんな違ってみんないい」ことを実感できた展覧会でした。自分の思いを表現することに自信をもって今後も取り組んでほしいと思います。

【スマイルコンサート】 12月2日(土) 9:40開場 9:55~11:00 さくらホール

第一中学校区教育推進協議会主催で、地域のコンサートを実施します。演奏順は①村山中藤保育園 ②第九小学校4年生 ③第一小学校ブラスバンド部 ④第一中学校吹奏楽部 今年度は⑤都立武蔵村山高校吹奏楽部も復活して参加します。保育園から高校生まで発達段階に応じて、音楽のすばらしさや地域の温かさを御鑑賞ください。どなたでも参観できます。たくさんの方を誘ってご来場ください。

12月の学校行事

- 1日(金) 安全指導 町探検(3年)
学校評価アンケート配布
- 2日(土) スマイルコンサート(さくらホール)
- 4日(月) 横中馬獅子舞(5年)
町探検予備日(3年)
- 5日(火) たてわり班遊び ヤギココア帰校
- 6日(水) 村山大島袖体験(4年)
- 7日(木) 避難訓練 駅伝練習②
- 8日(金) 社会科見学(6年)
学校評価アンケート締切
- 10日(日) 第50回駅伝競走大会
- 11日(月) 短縮時程
- 12日(火) 短縮時程 わかすぎ終
市学力調査(4・5年)
- 14日(木) クラブ活動 そろばん教室①(3年)
- 15日(金) 短縮時程 そろばん教室②(3年)
- 19日(火) 短縮時程

22日(金) 短縮時程 給食終了

25日(金) 2学期終業式

1月当初の予定

冬季休業 12月26日(火)~1月8日(月)

9日(火) 3学期始業式

10日(水) 給食始 身体計測(1年)
安全指導

11日(木) 委員会活動 身体計測(2年)
元気アップ週間始

12日(金) 身体計測(3年)
校内書初め展始(~1/26)

13日(土) 学校公開日

15日(月) 振替休業日

元気アップ週間終

※給食費口座振替は12月29日(金)です。
口座残高のご確認よろしくをお願いします。